



La Courtine. Passation de commandement au camp

LA MONTAGNE

La Courtine. Passation de commandement au camp

Publié le 05 juillet 2025 à 06h00



Le lieutenant-colonel Christophe Roudaut saluant les invités. © Droits réservés

La Courtine. Passation de commandement au camp de La Courtine. La passation de commandement entre le lieutenant-colonel Erwan Béchard (chef de corps descendant) et le lieutenant-colonel Christophe Roudaut (chef de corps montant) s'est déroulée lundi. La cérémonie, présidée par le général de brigade



La Courtine. Passation de commandement au camp

Olivier Hautreux, commandant les centres d'entraînements spécialisés du Comecia, a été suivie d'un défilé du personnel militaire et civil permanent du camp (*). La musique a été jouée par la musique de l'artillerie stationnée à Lyon.

Les deux ans ont été marqués par la modernisation du camp avec l'inauguration du MASTTAC en début d'année 2025, le développement des exercices de dronisation et en terrain libre.

Le lieutenant-colonel Erwan Béchard, part vers les fonctions de DMD 76. Le lieutenant-colonel Roudaut venu au camp de La Courtine en 2023 pour remplir les fonctions de commandant en second, a un parcours riche en expérience. Chacune des plus diverses pour une polyvalence avérée et utile avec un passage au 1er RCP de Pamiers, au Centac de Mailly le camp, ou encore à l'école nationale des sous-officiers d'actives de Saint-Maixent-l'École.

(*) La passation de commandement s'est déroulée en présence du sénateur Lozach, Anne Frackowiak-Jacobs, préfète ; Anaïs Grassin, sous-préfète ; Valérie Simonet, présidente du Conseil départemental ; le commandant de la base de défense de Brive-la-Gaillarde, DMD23, d'anciens chefs de corps du camp, les présidents des trois ordres militaires, les maires des communes avoisinantes du camp...